

*Hast nie geklagt, hast stets geschafft,
gar manchmal über deine Kraft.
Hast uns geliebt, umsorgt, bewacht.
Allen hast du gerne gegeben,
immer helfen war dein Streben.
Du hast ein gutes Herz besessen
Nun ruht es still und unvergessen.*

Herzlichen Dank

Die überaus grosse Anteilnahme beim Abschied meiner lieben Ehefrau Ursula hat uns alle tief berührt.

Ursula Elisabeth Mues-Ganz

12. Januar 1948 – 14. Juli 2021

Ich danke ganz herzlich allen Geschwistern, Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die rührenden Worte und Briefe, die tröstende Anteilnahme, für die Umarmungen wo Worte fehlten, für die vielen Blumen und Gaben.

Danken möchte ich ganz besonders:

Herrn Pfarrer Stephan Denzler für seine bewegenden und mitfühlenden Worte am Grab und bei der Trauerfeier.

Dem Pflegepersonal 2. Etage des Seniorenzentrums Wiesengrund für die liebevolle Betreuung.

Herrn Dr. med. Hans Wehrli für seine lange medizinische und menschliche Betreuung.

Der Städtischen und der Privaten SPITEX Care Win 24, die Ursula liebevoll Unterstützt haben.

Für die grosszügigen Spenden zugunsten der Institutionen.